

Escuela de Bioanálisis-UASD reinaugura moderno laboratorio de Química Clínica

Escrito por Rafael Paez

Viernes 10 de Junio de 2022 09:55 - Última actualización Viernes 10 de Junio de 2022 12:33

La Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, reinauguró el laboratorio de Química Clínica, antes situado en el segundo nivel del edificio de los Laboratorios de Medicina (LM) y ahora localizado en el tercer piso, el cual servirá a los estudiantes de esta carrera para cursar las prácticas de las asignaturas Química Clínica Básica, Química Clínica I y Química Clínica 2.



La doctora Rosel Fernández realiza el corte de cinta para dejar reinaugurado el laboratorio.

El acto de reinauguración de la obra fue presidido por los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la FCS, respectivamente; Mirna Novas, directora de la Escuela de Bioanálisis; y Reyita Lara, coordinadora de la Cátedra de Química Clínica.

Al pronunciar las palabras centrales de la actividad, la doctora Fernández expresó su alegría al ver que el esfuerzo realizado rindió frutos, pues tanto los docentes como los estudiantes de la carrera de Bioanálisis hoy cuentan con un moderno laboratorio; al tiempo que, aprovechó la ocasión para reconocer la laboriosidad de las docentes de la Escuela de Bioanálisis, siempre activas y dispuestas a lograr sus objetivos.



Vista de una de las áreas del laboratorio.

Escuela de Bioanálisis-UASD reinaugura moderno laboratorio de Química Clínica

Escrito por Rafael Paez

Viernes 10 de Junio de 2022 09:55 - Última actualización Viernes 10 de Junio de 2022 12:33

De su lado, la maestra Novas dijo sentirse satisfecha por haber logrado la instalación del citado laboratorio; y en ese sentido, agradeció a todos los que colaboraron para que el proyecto fuera una realidad, de manera específica a las doctoras Rosel e Hilda Cruz, encargada de Calidad de la FCS, y a Reyita, quienes se empoderaron y estuvieron en cada etapa del desarrollo de la obra.

En ese sentido, la directora de la Escuela entregó una placa de reconocimiento a la maestra Lara por su extraordinaria labor como coordinadora durante el período 2018-2022, quien a su vez agradeció la distinción y la colaboración todos aquellos que la apoyaron en el ejercicio de sus funciones.

Al ser cuestionada sobre el laboratorio reinaugurado, la maestra Lara aseguró que ha habido un cambio significativo en relación a la infraestructura y a los equipos que ahora posee, en el que los estudiantes tendrán la oportunidad conocer sobre regulación de normas, manejo de equipos y manejo de control de calidad.



Autoridades, docentes y personal administrativo de la Escuela de Bioanálisis.

Añadió que, específicamente, en las prácticas de la asignatura de Química Clínica I, los estudiantes podrán obtener experiencia en el procesamiento de muestras de carbohidratos, lípidos y proteínas; mientras que, en Química Clínica 2, la cual es más especializada, podrán ver marcadores cardíacos, tumorales, hematológicos y pruebas de hormonas.

A la actividad asistieron directores de distintas escuelas y unidades de la Facultad, docentes, y servidores administrativos.

Escuela de Bioanálisis-UASD reinaugura moderno laboratorio de Química Clínica

Escrito por Rafael Paez

Viernes 10 de Junio de 2022 09:55 - Última actualización Viernes 10 de Junio de 2022 12:33

